



~結ぶ絆から、広がるご縁へ~

ひとときを咲かせる花いのち、舞い散る花びらの姿に、無常の理を教えられます。お互いに今あることの有り難さ尊さよ。



3月31日(月) 春の京都ご本山本願寺に教区少年連盟での参拝です。

存仁寺から29名が参加しました。阿弥陀堂参拝の後御影堂への渡り廊下で「埋め木」探しです。銀杏・茄子・瓢箪・富士山などなど板と板の間に埋め木がありました。100個見つけたというお友達もいました。

御影堂参拝の後記念写真をパチリ。安穩殿に移動後「らいはいのうた」のおつとめ、教区賞表彰は碧南から参加のお友達。理事長さん挨拶の後記念写真をパチリ。ゲームそしてお弁当の時間です。

本願寺を後に、京都の名物と言えば「八ツ橋」です。今日は八ツ橋庵刺しゅう館にて生八ツ橋の手作り体験です。みんな緊張しながら取り組みました。おもちを切って、色粉を付けて、伸ばして、小豆餡や桜餡、チョコレートを入れて仕上げます。段々と慣れてきて上手に揃えました。楽しい一日、みなさんようこそ、ご縁に遇うていただきました。

渡り廊下で床のアート探し



八ツ橋づくりに精を出しています。皆さん上手に揃えました

御影堂にて記念写真

安穩殿でおつとめ・表彰・記念写真



ようこそ本山本願寺に



優しい心の彼等

札幌市 大島義勝



乱暴 汗 言葉 使
人間 野郎 言
決 や
被等 優 心 痛 皆優
何故人 出来 不思議
我家 食事時 鼻筋 白黒猫
花や弟分 や
愛犬 君
家族一員 勢揃
被女 一 下
被僕 欲 話 ()
被等 暴飲暴食 酒飲
笑顔絶 家族皆 痞 吻
活言葉 嘘 言 悪口 言
私 到底 真似 出来 事
被等 出来 何故私 出来
言葉 心 明 暗
優花や 君 先日 往
花や君 君
私 素直 彼等 言葉 何故解

最近富に気になります。テレビのスイッチを入れると直ぐにCMが流れるが、出て来る芸能の方々の喋る言葉が余りにも耳障りなので直ぐにチャンネルを切り替えてしまいます。私達が青少年と言われた時代には、悪い言葉遣いにはマスコミが先頭に立ってそれを正して居た時代があつたと記憶しているが、現在はその様な風潮というか、それを正すという事は聞かれもしなくなりました。その裏では親に対する言葉遣いが、それでも息子?娘?と疑われる言葉遣いが氾濫しています。学校でも教師に対して生徒の言葉遣いが悪く聞くに堪えない、それが少なからず暴力、いじめという事に繋がっているのではないだろうかと考えさせられる今日この頃です。その中に在つて、ふつと我が家に限つて言うなら動物は純粹で素直で優しいのだろうと考え込んでしまいます。老いの戯言、独り言覚悟で書き留めてみました

大島さんのお手紙



落合登代子

向こう三軒隣り(二)

大島義勝

向 時 来
年暮 懐 ツ
夕暮

救急車

向

玄関前 敷台 車止

何年過

奥

入院 一人暮

妻 待つ 一人暮

朝夕 食事 買出 出

元氣 姿 今朝 挨拶

何つ

一運

姿 痛

息子 青 顔 紫垣感 漂

今朝 北海道 大雪

玄関前 除雪

世人事 無 何時 通道

今空 家悲

心來老病死理解

過日 帰

世界を唯一人の自分を
光ひぱいしていく
責任者

札幌市
大島
光子
さん

